

Asegura presidente cubano que Venezuela defiende su dignidad y la paz



La Habana, 20 feb (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, aseguró este miércoles que en Venezuela se está defendiendo la dignidad y el derecho a la paz de los pueblos latinoamericanos, caribeños y del resto del mundo.

En [#Venezuela](#) se está defendiendo la dignidad y decidiendo el destino del derecho a la paz de los pueblos latinoamericanos, caribeños y del resto del mundo. Todos debemos enfrentar al imperialismo y exigirle [#ManosFueraDeVenezuela](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183949-asegura-presidente-cubano-que-venezuela-defiende-su-dignidad-y-la-paz>



Radio Habana Cuba